



Tras solicitud de diputado Christian Matheson

Comisión de Minería y Energía de la Cámara de Diputados sesionará en Punta Arenas



El diputado Christian Matheson dio a conocer que sesionará en la región la comisión de Energía y Minería de la Cámara de Diputados.

● La cita parlamentaria se realizará el próximo 21 de marzo, en la cual se avanzará en la discusión de proyectos de Hidrógeno Verde en la Región de Magallanes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Son diez los legisladores que han comprometido su asistencia a Punta Arenas, luego que el diputado Christian Matheson, solicitara la realización de una sesión de la comisión de Minería y Energía de la Cámara de Diputados en la ciudad de Punta Arenas. En la sesión, se buscará analizar el avance de los proyectos de hidrógeno verde que se están desarrollando en la Región de Magallanes. La comisión que aceptó la propuesta se llevará a cabo el próximo jueves 21 de marzo.

Esta será la primera vez que la comisión sesione en la Región de Magallanes, ins-

tancia en la cual se recibirá a María Isabel Muñoz, gerenta de la Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus Derivados (H2V Magallanes AG), y tres de las seis empresas afiliadas a esta organización, que desarrollan proyectos tanto en la parte continental de la región como en la Isla Tierra del Fuego.

Al respecto, el diputado Christian Matheson, integrante de la comisión de Minería y Energía, indicó que "estoy muy satisfecho por la acogida que ha tenido la propuesta, en esta comisión. Esto primero, por la aceptación de la propuesta y en segundo término por la cantidad de parlamentarios que se han comprometido a asistir. El

objetivo de la misma es impulsar, visibilizar y analizar las iniciativas de hidrógeno verde en Magallanes para que nuestra región se consolide en esta materia".

"Tenemos que informarnos de las características de cada proyecto, los avances, dificultades, tiempo estimado de desarrollo y puesta en funcionamiento de las distintas plantas, como tam-

bién el concitar la atención del ejecutivo para que exista una proactividad tendiente a obtener la

instalación definitiva de las empresas, de tal forma que Magallanes se constituya en pionero mundial en esta materia y que las inversiones no terminen desarrollándose en otro punto de nuestro planeta" explicó el legislador.

La comisión se realizará el próximo 21 de marzo en el salón plenario del Gobierno Regional donde además, estarán invitados, el gobernador regional, Jorge Flies, el delegado presidencial, José Ruiz, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonic, investigadores de la Universidad de Magallanes y las seremis de Medio Ambiente y Energía, así como también el ministro de Economía, Nicolás Grau, y el ministro de Energía, Diego Pardow, de los que se espera confirmación.

La comisión contempla también una visita en terreno, específicamente a las instalaciones de la empresa HIF en el sector de Kon Aiken y al laboratorio de Hidrógeno Verde instalado en la Universidad de Magallanes.

La comisión que aceptó la propuesta se llevará a cabo el próximo jueves 21 de marzo.